



^b
UNIVERSITÄT
BERN

In stiller Trauer nehmen wir Abschied von

Dr. Celia Zwillenberg

Ehrensensatorin, Freundin und Förderin der Universität Bern

Dr. Celia Zwillenberg ist am 17. August 2024 verstorben.

Mit aufmerksamem Geist und leidenschaftlichem Interesse an Forschung hat sie sich für die Universität eingesetzt und diese in verschiedenster Weise unterstützt. Insbesondere lag ihr die Förderung der Jüdischen Studien am Herzen. Sodann förderte sie den Nachwuchs in den Bereichen Biologie und Biochemie, namentlich durch den von ihr ins Leben gerufenen und alimentierten «Dr. Lutz und Dr. Celia Zwillenberg-Preis» für hervorragende Nachwuchsforschende.

Mit Dr. Celia Zwillenberg verliert die Universität eine vielfach interessierte, den Anliegen der Universität und der Forschung stets zugewandte und treue Freundin. Sie nahm aufmerksam Anteil am Fortkommen der Universität und vor allem demjenigen von jungen Forschenden. Bis zuletzt engagierte sie sich tatkräftig im Senat. Sie setzte sich auch für die besonders in dieser schwierigen Zeit wichtige akademische Betrachtung des Judentums ein.

Mit Dankbarkeit werden wir Dr. Celia Zwillenberg in ehrendem Andenken behalten.

Bern, 19. August 2024

Für Universitätsleitung und Senat
Prof. Dr. Virginia Richter
Rektorin